



Bulletin Technique



Numéro : 107

Date : 19 octobre 2010

Versions d'importation/exportation PACP V2.2, V4.2, V4.4

Problème

Est-il correct d'importer la valeur 0 dans un champ?

Exigences

Les fichiers des versions 2.2, 4.2 et 4.4 du PACP acceptent les valeurs nulles dans les champs; les valeurs par défaut ne sont pas utilisées. Par exemple, si un champ de mesure comme la profondeur d'un regard est laissé vide par l'opérateur, le logiciel ne devrait pas exporter cette mesure comme étant égale à 0 mais plutôt laisser le champ vide, comme l'opérateur l'avait fait. Toutefois, si l'opérateur choisit de mettre un 0 dans le champ, le logiciel devrait exporter la valeur utilisée.

Conclusions

Tout logiciel qui limite l'importation des données d'une inspection parce qu'il y a un 0 dans un champ doit faire l'objet d'un correctif, lequel doit être transmis à ses utilisateurs. Tout logiciel qui durant l'exportation des données inscrit une valeur dans un champ laissé vide par l'opérateur doit faire l'objet d'un correctif, lequel doit être transmis à ses utilisateurs.